



## Pour mon époux besoin d'aide

Bonjour , j'ai perdu mon mari il y à 9 mois , il avait une petite retraite de 800 euros et il n'avait malheureusement pas d'assurance décès , actuellement en dette de 4000 euros de frais d'obsèques, je demande la solidarité de personnes bienveillante pour pouvoir m'aider, je vis avec 700 euros par mois et je ne peux m'acquitter de cette dette ?

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/tUBvb5Ma>



*Scannez-moi !*



Cette cagnotte vous est proposée par :

**Patricia Vilboux**